



14



13



10



12



11



3



2



1



16

12_ 家族で祭りに参加／13_ 東温の夜に神輿が光る／14_ 獅子を舞う中学生と練り歩きに参加する小学生／15_ 牛淵地区では中学2年生が舞姫の役割を担う／16_ 太鼓の音に合わせ軽快なリズムを刻む獅子／17_ お姉ちゃんと一緒に練り歩きに参加／18_ 祭りを真剣に眺める／19_ 神様として祀られる天狗／20_ 笑いの絶えない神輿仲間との時間／21_ 威勢のよい掛け声とともに神輿を担ぐ／22_ 今年新調された化粧まわし。一層気合いが入る／23_ 参道で長い列を作って行脚する／24_ いよいよ祭りが始まる／25_ 力を込めて神輿をさし上げる／26_ 小学生女子の鼓笛。笛の音が祭りを盛り上げる／27_ 神輿が樋口地区を練り歩く



15



6



5



4



21



20



19



18



17



22



24



23

東温市の秋祭り

10月9日、市内各地で秋祭りが開催されました。神輿や獅子舞などの地域の伝統がさまざまな形で受け継がれていきました。各地の祭りの様子を写真でお届けします。



3 広報とうおん 2022.11



26



25



9



8



広報とうおん 2022.11 2



獅子舞大会

川内公民館

秋祭りの前日、川内公民館で獅子舞大会を開催。3年ぶりに開催された大会で各地区の獅子舞保存会の皆さんが渾身の演舞を披露した。獅子の迫力ある演舞は観客を魅了した。



中学生に伝統を継承

北方獅子舞保存会

「3年間、太鼓や獅子舞ができなかったことが悲しいという中学生の言葉が頭から離れなかった」と話す北方獅子舞保存会の徳野守さん。

今年、北方獅子舞保存会は川内地区の中学生に獅子舞ふれあい体験を実施。太鼓を触り、太鼓に合わせて獅子を動かしたりした。「練習ではなく、触れてもらう経験をしてもらいたかった。また来年もやりたいと思ってもらえれば次につながるかなと信じています」。参加した中学生は「想像以上に獅子が重かった。少し難しいけれど楽しい」と目を輝かせていた。

徳野さんは「子どもたちが積極的にやってみようとする姿が嬉しかった。中学生に興味を持ってもらえたかなと。子どもたちの表情が輝いていたのが印象的でした」と笑顔を見せた。



3年ぶりの神輿

下林令和会と三奈良会

三奈良神社では、下林令和会と三奈良会の神輿が3年ぶりに鉢合った。下林令和会会長の丹生谷守芳さんは、「気を遣うことが多くあったけれど、何よりも子どもたちに参加してもらえたのがよかった。これからの祭りも期待できる」と頬を緩めた。三奈良会会長の池川謙二さんは、「これまで通り完璧にできたというわけではないけれど、1年以上前から両会で話し合いを続け、当日を迎えられたことに満足している」と話した。



1_ 宮入り前の三奈良会の神輿 / 2_ 勢いよく宮入り / 3_ 下林令和会の獅子舞 / 4_ 下林令和会の中高中生 / 5_ 神輿の上から気合いを入れる / 6_ 三奈良会と下林令和会の神輿が勢いよくぶつかる / 7_ 三奈良会会長池川謙二さん / 8_ 旗を見つめる子ども / 9_ 下林令和会のお揃いのマスク / 10_ 下林令和会会長丹生谷守芳さん / 11,12_ 勢いの良い掛け声で士気を上げる

